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L’Edito du Maire 
  

 
 
  

Chères Lieurannaises, chers Lieurannais, 

 

Au cours de ces derniers mois, notre salle polyvalente a fait l’objet de toutes nos attentions afin d’en améliorer 

l’utilisation, la sécurité et la fonctionnalité. L’ensemble des usagers de ce lieu de convivialité, largement mis 

à la disposition de notre dynamique tissu associatif mais également à des administrés pour des évènements 

familiaux, vont pouvoir apprécier la plus-value engendrée par ces travaux. Les principaux aménagements ont 

été effectués dans le hall d’entrée avec l’installation d’un nouveau bar intégralement équipé et de panneaux 

acoustiques, mais également dans la salle principale avec la création d’un espace attenant à la scène, pouvant 

servir à la fois de rangement et de coulisses. La reprise des peintures extérieures, le remplacement des toilettes 

hommes, la mise en place d’un nouvel escalier d’accès à la scène muni de rampes pour en sécuriser l’usage 

ainsi que la restauration du mur d’enceinte du parc extérieur ont été réalisées dans le cadre de ce chantier. 

L’intégralité de ces travaux a fait l’objet d’un financement à 50% via le fonds de soutien aux communes de la 

CABM, dispositif qui nous permet d’engager tout type de dépenses avec cette participation financière assurée.  

 

Sur cette même période, nous avons décidé de relancer l’appel d’offre qui s’était révélé infructueux au 

printemps dernier pour le remplacement de notre système de chauffage au sol. Nous espérons que cette 2ème 

consultation nous permettra d’aboutir à la réalisation de cet investissement qui améliorerait d’une manière 

notoire le confort des divers usagers de notre salle polyvalente. A l’époque où nous formulons des vœux en 

tout genre, je pense que c’est celui qui serait pour nous le plus beau s’il pouvait se concrétiser.  

 

Ce semestre écoulé a également été consacré à des travaux ou à des programmations d’aménagements pour 

réduire le risque d’inondation sur la commune avec les services de l’agglomération en charge des compétences 

GEMAPI et Pluvial. C’est ainsi que des travaux de curage ont été mandatés sur divers ouvrages tels que sous 

le pont d’accès au Lotissement Champ Blanc afin d’améliorer l’écoulement du ruisseau Pech Narbonne. Par 

ailleurs, les acquisitions foncières pour permettre la création de bassin de rétention en amont du ruisseau de 

Combe Libro sont faites et les travaux inscrits au budget 2025 de la communauté d’agglomération. 

Toutes ces dépenses d’investissement viendront apporter une diminution des risques pour nos administrés et 

je milite régulièrement auprès des services concernés pour que Lieuran soit pris en considération à la hauteur 

de nos attentes compte tenu de la typologie géographique de notre commune.  

 

Comme à l’accoutumée, je terminerai mes propos en vous souhaitant au nom de l’équipe municipale de très 

bonnes et belles fêtes de fin d’année et je vous donne d’ores et déjà rendez-vous début 2025 pour la 

traditionnelle cérémonie des vœux à la population. 

 

Votre dévoué, Robert GELY.  

 



3 

 

Informations Diverses 

La Mairie Eau – service d’urgence 

Service Urbanisme 

La Poste 

Sictom 

Votre Permanence 

 
 

  

  

Prochaine permanence en mairie  

Vendredi 03 Janvier 

 

Prise de rendez-vous directement en mairie au 

04.67.36.10.35 ou à l’agence au 07.78.41.94.78 

         Horaires du lundi au vendredi  

 

Accueil téléphonique : au 04.67.36.10.35 

8h30-12h00 / 14h00-18h30 

 

Accueil au public : 8h30-12h00 / 16h00-18h30 

 

@ : mairie@lieuran-les-beziers.fr 

         OUVERTURE AU PUBLIC  

 

         Lundi Mardi Jeudi Vendredi  

                  8h45 à 12h30 

 

          Samedi : 9h15 à 12h00 

 
               

Sur rendez-vous uniquement 

 

Lundi Mardi Jeudi Vendredi 

8h30-12h00 / 16h00-17h00 

 

Mercredi : 8h30-12h00 

 

 

Prise de rendez-vous par mail :  

urbanisme@lieuran-les-beziers.fr 

En cas de problème constaté sur le fonctionnement 

des réseaux et des ouvrages (fuites apparentes, 

bouchage de réseau, déversement d’eaux usées sur 

les voiries, …etc.) 

Appeler le n° de la plateforme clientèle 

SUEZ : 09.77.40.11.38 

06 Janvier 2025 

changement de votre 

jour de collecte des 

ordures ménagères 

 
Mercredis conteneur 

couvercle jaune 

 

Jeudis conteneur 

couvercle vert ou bleu 
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Urbanisme 

Les Terrasses de Combe Libro 

Pose de la 1ère Pierre Résidence « Le Pech du Soleil"  

 

 

 

 

   
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Le 10 décembre 2024 en 

présence du Président de 

l’Agglomération et de Béziers 

Méditerranée Habitat M.Robert 

MENARD, de l’architecte du 

projet M. Damien EUZET, de la 

directrice générale de l’OPH, 

Mme Magali BORDJA et de 

Messieurs Sébastien ANGE et 

Dimitri SOPENA directeurs à 

l’OPH, le Maire Robert GELY a 

posé la 1ère Pierre de la 

résidence «  Le Pech Du Soleil » 

qui verra la réalisation sur 3 

collectifs en R+1 de 6 logements 

T2 et de 10 logements T3 au 

sein du lotissement « Les 

Jardins de Combe Libro ». La 

date prévisionnelle de livraison 

est prévue au cours du 1er 

Trimestre 2025. 

Ce lotissement sera situé à l’Est de la commune et viendra finaliser l’aménagement du nouveau quartier 

« Combe Libro » le long de la route de Roujan. Sur une surface globale de 12 031 m², il comportera 22 

lots destinés à recevoir des constructions à usage d’habitations individuelles. Les travaux 

d’aménagement démarreront en janvier 2025. S’en suivront les premières constructions à partir de 

l’automne 2025. 
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Travaux Salle Polyvalente 

 
 
 
 
 
 

  

Viticulture 

Vue depuis le parc Muratet du nouveau 

local crée en continuité de la scène ainsi 

que du mur d’enceinte après restauration.  
Vue du hall d’entrée entièrement 

transformé avec le nouveau bar, les 

panneaux acoustiques et l'éclairage en 

LED.  

Le millésime 2024 a été marqué par la durée des vendanges, 7 semaines. Jamais elles n’ont été aussi longues 

depuis que la vendange est mécanisée. Plusieurs raisons à cela, les maturités bien étalées, plus de 50 % des 

volumes ont été réalisés en rosé, 25 % en blanc et 22 % en rouge et heureusement une récolte supérieure à 2023. 

Le millésime est aussi marqué par une très belle qualité générale ; des blancs et rosés frais, aromatiques ; des 

rouges fruités, des tanins souples. Un millésime homogène que vous retrouverez en bouteille courant mars. 

Si la première partie est réussie, la commercialisation reste à faire et cela semble le plus dure. Le marché est 

compliqué en France avec la baisse de consommation, accentuée par nos difficultés économiques et à 

l’international, le retour probable de taxe. Ajouté à ça, une règlementation et des normes de production toujours 

plus complexes, illisibles et ingérables en interne. Tout cela, nous l’avons évoqué avec Madame et Monsieur 

MENARD accompagné du maire Monsieur GELY qui sont venus à notre rencontre pendant les vendanges. 

La cave évolue grâce à la jeune génération de viticulteurs. Cet hiver, ils ont voulu relooker les bouteilles. Ainsi 

on reprend la Reinette Lieurannaise sur l’étiquette pour retrouver l’identité de notre village avec une touche 

humoristique. Nous avons participé au samedi du vin organisé par l’Agglo Béziers Méditerranée sur le principe 

des jeudis de Béziers délocalisé sur les villages de l’Agglo. 

 Notre comité d’action a ensuite organisé le 5 juillet une 

soirée dégustation sur le parking de la Cave sans doute 

y étiez-vous car nous étions plus de 400 personnes. Le 

succès rencontré de toutes ces activités nous incite à 

continuer et confirme la qualité de nos viticulteurs, de 

ce qu’ils entreprennent et des produits qu’ils réalisent. 

Nous avons enchainé juste à la fin des vendanges avec 

la traditionnelle fête du primeur le 3ème vendredi 

d’octobre initiée par la Mairie. 

La cave coopérative vous souhaite de Joyeuses Fêtes 

de Noël 
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Le 2 septembre c’est 126 enfants qui ont fait leur rentrée à l’école dont 18 en petite 

section. L’école connait une petite hausse des effectifs par rapport aux années 

précédentes. L’équipe enseignante reste inchangée pour cette nouvelle année scolaire.  

 

  

   
 

  

  

  

 
 

 

   

 

 

 

 

  

  

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

L’Ecole Des Pensées 

Pour cette nouvelle année scolaire, les élèves de 

maternelle ont pour fil rouge : les animaux. Lors de la 

première période, ils ont travaillé sur les animaux de la 

ferme. Le jeudi 17 octobre, les parents ont été invités à un 

vernissage. Les enfants ont pu présenter aux parents leurs 

chefs-d’œuvre. Un deuxième vernissage est prévu avant 

les vacances de Noël sur le thème des animaux de la forêt.  

 

Au mois d’octobre, les élèves des classes de CP et 

CE1-CE2-CM1 ont participé à la semaine du goût. 

Tout au long de la semaine les élèves ont pu 

découvrir des nouvelles saveurs tous ensemble.  

 

Le jeudi 7 novembre a eu lieu la journée de lutte contre le 

harcèlement scolaire. Le dress code de cette journée était 

« BLEU ». L’ensemble des élèves de l’école ont bénéficié de 

petites activités autour du harcèlement scolaire : lecture 

d’album en maternelle, petit débat « Se moquer, ça fait rire ou 

ça fait mal ? » 

 

 

Les élèves de CE1 et de CM2 se sont rendus à la 

piscine de Servian pour un cycle d’apprentissage 

de natation. Les élèves de GS et de CP iront au 

mois de mai également.  
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La Communauté d’Agglomération 
« Béziers Méditerranée » 

Dans le cadre de sa compétence sur l’eau 

potable et l’assainissement, la 

Communauté d’Agglomération Béziers 

Méditerranée renouvelle chaque année 

une partie du réseau d’Alimentation en 

Eau Potable (AEP) et d’Eaux Usées 

(EU) de ses 17 communes, selon un 

programme établi par ordre de priorité. 

Cette année, c’est le réseau de 

distribution d’eau potable de la rue des 

Mimosas qui a été renouvelé pour la 

commune de Lieuran-lès-Béziers. Des 

travaux ponctuels sur les réseaux 

d’eaux usées sont également prévus. 

COMPETENCE PLUVIAL  

 

Au début de l’été 2024, des travaux de curage ont également été entrepris par la CABM au 

droit du ruisseau Pech-Narbonne, à proximité du lotissement du Champ Blanc. En effet, 

une obstruction partielle d’un cadre pluvial générait des problématiques importantes pour 

l’évacuation des eaux pluviales du lotissement du Champ Blanc. Ces travaux ont été 

réalisés par l’entreprise BRAULT pour un montant de 9 450 € HT, sous maîtrise d’œuvre 

du service pluvial de la CABM. Pour rappel, tous les investissements en lien avec la 

compétence Gestion des Eaux Pluviales Urbaines font l’objet d’un cofinancement 50/50 

entre la commune et la CABM. 

BEEMOB DANS VOTRE COMMUNE 

 

Des permanences beeMob auront lieu sur la 

commune afin de vous faciliter l’achat des titres de 

transport.  

Vous retrouverez votre compagnie de bus de 

l’agglomération les mardis suivants de 9h00 à 12h00 

dans le parc jouxtant la salle polyvalente : 

  

 21 janvier 2025 

 11 février 2025 

 4 mars 2025 

 25 mars 2025 

 15 avril 2025 

 

 

 6 mai 2025 

 27 mai 2025 

 17 juin 2025 

 8 juillet 2025 

 29 juillet 2025 
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La Vie Communale 

Le 30 août 2024, Mme Plaisance 

Odette entourée de sa famille et en 

présence du Maire Robert GELY a 

fêté ses 100 ans.  

 

Comme tous les ans, la cave 

coopérative et son gérant Christian 

CHAUVIN ainsi que les viticulteurs 

nous ont accueillis pour fêter le Vin 

Primeur le 18 octobre 2024. 

 

Les associations et la municipalité 

ont organisé une journée au profit 

de la « Ligue contre le Cancer » le 19 

octobre 2024. 

Photo de la remise du chèque au 

professeur Dubois pour un montant 

de 2300€  
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2024 

 
 

  

 

  

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

Commémoration 

du 11 Novembre 

Le Maire, le Conseiller 

Départemental, les militaires 

et les représentants de l’UNC  

Le 1er décembre 2024 victoire de 

notre club local dans le derby qui 

l’opposait à l’équipe de Corneilhan 

sur le score de 37 à 18.  

Félicitations à nos joueurs qui 

caracolent en tête de leur poule en 

championnat de Régionale 3. 

 

La Vie Communale 

Un grand merci à notre tissu associatif et 

à l’ensemble des bénévoles, donateurs et 

participants à l’opération TELETHON 

qui a permis de générer un bénéfice de 

1750€ pour soutenir l’action de recherche 

contre les maladies génétiques, rares, 

évolutives et lourdement invalidantes. 
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Le Foyer Rural reprend pour une nouvelle 

saison, que nous espérons aussi enrichissante et 

réussie que la précédente. Cette année, nous 

avons le plaisir de proposer deux nouvelles 

activités : le théâtre pour adultes et la baby gym.  

Malheureusement, en raison de l’absence de 

professeur, nous n’avons pas pu lancer le cours 

de hip-hop débutant, mais nous comptons bien le 

proposer à nouveau l’année prochaine.  

Tous nos professeurs et animateurs ont répondu 

présents, à l’exception de Triny pour la country 

et de Hugues pour le théâtre pour enfants. Ces 

deux remplacements ont été parfaitement 

accueillis par les participants. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Le 2 novembre, nous avons eu le privilège 

d’accueillir une troupe de Montpellier, qui a 

présenté trois scénettes de Sacha Guitry, pour le 

plus grand plaisir de notre public.  

Nous avons également tenu à être présents lors de 

la Journée de lutte contre le cancer et du 

Téléthon, afin de soutenir la recherche et offrir 

notre solidarité aux malades.  

Un grand merci à Monsieur le Maire pour son 

soutien constant, ainsi qu’à tous les bénévoles 

pour leur précieuse aide et leur efficacité. Je tiens 

également à exprimer ma gratitude aux membres 

bénévoles du bureau, dont l’engagement est 

essentiel à la réussite de nos projets.  

Nous rappelons que nous avons besoin de plus de 

bénévoles pour poursuivre et développer nos 

activités. Merci à tous pour votre implication !  

La Présidente Jeannine PERON  

 

Le Comité des Fêtes : Une année riche en événements 

et en convivialité. Fort de l’implication de nombreux 

bénévoles passionnés, à l’exemple de Mr Grégory 

Fortino le comité des fêtes a pu tout au long de l’année 

offrir aux habitants des événements conviviaux et 

riches en traditions et pour continuer à faire vivre notre 

village avec des événements qui rassemblent et créent 

des souvenirs inoubliables.  

Le comité organise une multitude de manifestations 

destinées à ravir petits et grands. Des événements 

incontournables comme notre brasucade le 2 août dans 

le parc animé par Seb Events, et le 6 septembre l'aligot 

toujours accompagné par Seb Events, offrant aux 

habitants une fête dansante et gourmande qui restera 

dans les mémoires.  

Notre Assemblée Générale, du 15 novembre, a permis 

de faire un point sur les événements passés et de 

discuter des projets futurs. Le 16 novembre, nous avons 

organisé la traditionnelle Fête d’Hiver, grand succès 

auprès des petits et des grands. Le week-end s’est 

poursuivi avec le Loto du 17 novembre, un moment de 

convivialité et de chance qui a ravi tous les participants. 

Le Comité des Fêtes est ouvert à toutes les bonnes 

volontés. Rejoindre le comité, c’est contribuer à la 

création de moments inoubliables et renforcer les liens 

qui unissent tous les habitants.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Le Comité des Fêtes est un pilier essentiel de notre 

commune, un lieu de rencontre, de fête et de tradition. 

Grâce à l’implication de chacun, il contribue à faire de 

notre village un endroit chaleureux et animé, où il fait 

bon vivre et se retrouver.  

Nous tenons à remercier chaleureusement tous les 

bénévoles qui, par leur engagement et leur énergie, 

permettent au comité des fêtes de vivre et de prospérer. 

Merci aussi à la municipalité pour son soutien constant.  

En cette période de fêtes, nous vous adressons à tous 

nos vœux de joyeuses fêtes de fin d’année. Que cette 

saison soit remplie de bonheur, de chaleur et de 

moments partagés avec vos proches.  

Le Président Clément TABART 

La Vie Associative 
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La Vie Associative  
 
 
 

 
   
 

L’association L Danse :  

L Danse propose aux enfants dès 3 ans, aux 

adolescents et aux adultes ses cours de 

Classique, Modern et street Jazz, HIP HOP 

depuis déjà 15 ans sur Lieuran Les Béziers. 

L Danse, c’est aussi des actions solidaires 

comme le téléthon et sur la course L Run d’avril.  

Ces évènements sont portés par le dynamisme de 

Laurence. Les élèves préparent déjà le prochain 

spectacle de fin d’année prévu le vendredi 13 

juin 2025. On profite aussi de cet article pour 

remercier tous les bénévoles, la mairie et bien 

entendu, les élèves qui restent fidèles et 

impliqués.  

 

 

 

 

 

Les inscriptions sont possibles toute l’année 

auprès de Laurence au 06.18.97.23.18.  

L Danse vous souhaite d’excellentes fêtes de 

fin d’année. Prenez bien soin de vous et à très 

vite. 

La Présidente Laurence Lupi Perez 

 

 L’association L RUN, ensemble on court plus loin !  

 

L’association L RUN vient de dépasser les 100 

passionnés de course à pied sur le bitterois et elle fait 

partie des clubs les plus actifs sur les courses de la 

région.  

Des lieuranais en grande forme !  

Les L Runs étaient présents sur l’Urban Trail de 

Béziers, Marseille Cassis, les Templiers, Veni Vici 

sur le cross de Béziers sur Agde et notre région !  

Ce dynamisme de groupe motive forcément à réussir 

ses défis personnels (tout niveau). Le club qui vient 

d’être affilié FFA, propose 6 séances par semaine 

(presque tous les jours) et on apprécie justement cette 

ambiance sportive. 

Franck Lupi le président de L Run tient à remercier 

toutes les personnes qui contribuent à nous aider de 

promouvoir notre sport et cette solidarité.  

L Run participe justement au Téléthon de Lieuran et 

organise sa 4ème course L Run le dimanche 13 avril 

2025. Les bénéfices permettent par exemple de 

financer entièrement la journée sportive pour l’école 

de Lieuran début juin.  

Toute l’équipe de L RUN vous souhaite de belles 

vacances de Noel et n’hésitez pas à venir vous 

rejoindre. Vous êtes bienvenus !  
 

S’informer, adhérer ?  

Mail : lrun@orange.fr     Tel: 07.85.98.76.58  

L’adhésion unique est proposée à 40€ et valable un an.  

Net : https://www.facebook.com/lieuranrun 

Président Franck Lupi 

 

mailto:lrun@orange.fr
https://www.facebook.com/lieuranrun
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La Vie Associative   

La Récré  

L’assemblée générale a eu lieu le 1er septembre 2024, 

notre bureau a été reconduit à l’unanimité. Les rapports 

financiers et d’activités ont été également votés 

favorablement. Ce jour-là l’ensemble des participants ont 

bien apprécié la Fidéua sous un soleil très agréable au 

parc jouxtant la salle polyvalente. 

Notre première sortie fut la découverte du Palais des 

Papes à Avignon le lundi 23 septembre 2024, journée 

promotionnelle et fort intéressante qui a ravi les 

participants. 

Notre loto du 20 octobre 2024 a connu un vif succès, ainsi 

que le Repas de la Table de Jeanne où nos convives se 

sont régalés avec les produits du terroir proposés. 

Nous connaissons une fréquentation de plus en plus 

importante aux activités du mercredi après-midi, à la fois 

la gymnastique sénior et la gymnastique de l’esprit. 

Moment fort et très attendu fut notre croisière en 

Méditerranée du 10 au 17 novembre 2024, notre groupe 

parti de Marseille avec le paquebot Costa Toscana à 

destination de Barcelone, Palma de Majorque, Palerme, 

Rome puis Savone : croisière réussie et très beaux 

souvenirs partagés. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

A l’heure où nous écrivons ces lignes nous sommes en 

pleine préparation de notre repas de Noël qui aura lieu le 

dimanche 15 décembre 2024.  
Notre association, qui a pour but de promouvoir les 

activités des séniors et de créer du lien social, s’y active 

pleinement. Elle participe pleinement aux actions de la 

Ligue contre le Cancer, le Téléthon. Ici nous remercions 

nos adhérents, nos bénévoles, nos encadrants, le bureau, 

le conseil d’administration, le personnel communal et la 

municipalité pour leur aide et leur dévouement. 

L’ensemble de l’équipe dirigeante vous souhaite de 

bonnes fêtes de fin d’année, de la réussite pour 

l’ensemble des associations lieurannaises. 

A bientôt pour partager de nouvelles aventures ! 

La Présidente Mme Josiane COSTE 

 

Les Swing’s 

 

Nous avons été très touchés par le succès de notre 

spectacle des 25 et 26 mai, ainsi que pour le 9 

novembre. Vous avez été nombreux à venir nous 

applaudir. Certains d’entre vous sont même venus 

nous revoir en novembre. Un grand merci à vous 

tous pour votre soutien et vos encouragements. 

Nous sommes actuellement en pleine répétition 

pour notre nouveau spectacle qui aura lieu les 17 

et 18 mai et le 4 octobre 2025. 

De nouvelles recrues sont venues étoffer notre 

équipe, nous leur souhaitons la bienvenue. 

Nous vous donnons rendez-vous le 15 février pour 

notre traditionnel karaoké. 

Cette année nous organiserons aussi une soirée 

dansante le 5 avril 2025. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Nous vous souhaitons d'excellentes fêtes de fin 

d'année et vous présentons nos meilleurs voeux 

pour 2025 

Les Swing's 
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La Vie Associative 

LIEURAN XV optimiste pour la suite de la 

saison : "l'avenir est là" 

C'est déjà la moitié du championnat d’Occitanie 

en régionale 3 pour le Rugby Club Lieurannais, 

avec 7 victoires et 1 défaite à l’extérieur, le bilan 

est très prometteur pour la suite de la saison. 

L’ensemble du club a travaillé dur pour recruter 

les joueurs qui aujourd’hui portent haut les 

couleurs du club. La saison n’en est qu’à mi-

parcours, et les objectifs qui ont été fixés en 

début de championnat sont largement tenus, le 

club est optimiste pour la suite ! 

Aux entrainements, les coachs Sébastien 

INESTA, Sébastien VARRAUD et Antony 

CORTES sont très heureux de pouvoir compter 

sur un effectif conséquent et assidu (30 joueurs 

en moyenne aux entrainements), qui leur permet 

de bien travailler et de faire progresser le 

groupe. 

Le rendez-vous est donc pris au printemps 2025 

pour espérer  poursuivre cette belle aventure, et 

que la Rainette nous face vibrer en atteignant les 

sommets.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

L’ensemble du club remercie la municipalité 

ainsi que tous les sponsors qui nous aident au 

quotidien, et vous souhaitent de passer 

d’agréables moments au sein de vos familles 

durant ces fêtes de fin d’année et espère vous 

retrouver autour des stades pour une fin de 

saison qui s’annonce palpitante. 

Amitiés sportives. 

Le club LIEURAN XV. 

 

L’APE 

Une nouvelle année pour l’ape qui a démarré par une 

assemblée générale en septembre, le bureau a été voté et 

la présidente Mme Rachel HAUDIQUER souhaite 

remercier le groupe de parents actifs, qui nous ont déjà 

bien épaulés en ce début d’année. Un grand merci à 

eux ! N’hésitez pas à vous joindre à ces dynamiques 

parents ! Nous avons organisé les traditionnelles 

manifestations du premier trimestre : 

- Un Afterschool : pour apprendre à se connaître en 

septembre 

- Halloween : cette année les enfants ont pu participer à 

différents ateliers avec un goûter offert et une distribution 

de bonbons. 

- stand photo individuelle sur le thème « Vendange » au 

stade réalisé par notre photographe Angélique (merci à 

elle !) et merci aux participants ! 

- bourse aux jouets : une nouvelle réussite pour notre 

rendez-vous annuel du 1er novembre où de nombreux 

exposants et visiteurs ont pu donner une nouvelle vie aux 

jeux, jouets, vêtements enfants et articles de puériculture  

- Week end de soutien au Téléthon, avec notre 

participation à la tombola qui a eu un franc succès au sein 

de l’école : merci aux enfants ! 

- vente de sapin du Tarn : Vente réussie ! Nous remercions 

les participants et le papa de Tao pour le transport des 

sapins !  

- marché de Noël avec l’équipe enseignante, Seb Events, 

stand maquillage (mille mercis à nos maquilleuses 

bénévoles) et la visite du Père Noël ! 

- Goûter de Noël offert à tous les enfants au sein de l’école 

ainsi qu’un sac rempli de cadeaux ! 

Nous vous remercions chaleureusement, petits et grands,  

pour votre participation, vos sourires, votre aide et vos 

pâtisseries ! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Nous vous souhaitons de très belles fêtes ! 

Et vous donnons rendez-vous l’année prochaine pour de 

nouveaux moments festifs : carnaval, pâques, kermesse… 

L’Amicale des Parents d’Elèves  
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SOIREES BELOTE 

               

              

 

 

 

Samedi 04 Janvier 

Les vœux du Maire à 18h30 

 

Dimanche 05 Janvier 

La Galette organisée par la Récré 

 

Samedi 18 Janvier 

La Galette organisée par le Foyer Rural 

 

Dimanche 19 Janvier 

Loto organisé par le Foyer Rural 

 

Vendredi 31 Janvier 

Soirée du Rugby Lieuran XV 

 

 

 
Dimanche 02 Février 

Loto organisé par le Rugby Lieuran XV 

 

Dimanche 09 Février 

Repas dansant organisé par le Foyer Rural 

 

Samedi 15 Février 

Karaoké organisé par les Swing Friends 

 

Dimanche 23 Février 

Loto organisé par le Rugby Lieuran XV 

 

 

 
Dimanche 02 Mars 

Loto organisé par la Récré 

 

Dimanche 09 Mars 

Journée du bien-être organisée par le Foyer Rural 

 

Samedi 15 Mars 

Matinée « Ramassage des déchets » organisée par le 

syndicat des chasseurs 

 

Repas de la St Patrick organisé par le Comité des fêtes 

 

Samedi 29 Mars 

Carnaval des Ecoles organisé par l’APE 

 

Dimanche 30 Mars 

Concert « Retina » 

 

 

 

Samedi 05 Avril 

Soirée année 80/90 organisée par les Swing Friends  

 

Samedi  12 Avril 

Course L’RUN 

 

Samedi 26 Avril 

Repas des aînés organisé par le CCAS 

 

 

 
Samedi 03 Mai 

Repas costumé organisé par la Récré  

 

Samedi  10 Mai 

Soirée country organisée par le Foyer Rural 

 

Samedi 17 et dimanche 18 Mai 

Spectacle des Swing Friends 

 

 

 
Vendredi 06 et samedi 07 Juin 

Fête d’été organisée par le Comité des Fêtes 

 

Vendredi 13 Juin  

Spectacle L’DANSE 

 

Vendredi 20 Juin 
Fête de la musique organisée par le Comité des Fêtes 

 

Samedi 21 Juin  
Spectacle de fin d’année du Foyer Rural  

 

Vendredi 27 Juin  

Repas de fin d’année de l’école organisé par l’APE 

 

Samedi 28 Juin  

Kermesse de l’école organisée par l’APE 

 

Dimanche 29 Juin  

Pique-Nique organisé par la Récré 

 

 

 

Janvier  

Février 

Mars 

Juin  

Mai 

Avril  

  L’Agenda du 1er Semestre 2025 

Vendredi 17 Janvier 

Vendredi 07 Février 

Vendredi 21 Février 

 

Vendredi 14 Mars 

Vendredi 04 Avril 

 Vendredi 25 Avril 

  Vendredi 09 Mai 
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Monsieur le Maire et le Conseil Municipal souhaitent la bienvenue à : 

 

 

Alba, Christine, Aline ALVAREZ née le 23 Juillet 2024, 

Lizio VIDAL DA SILVA MATOS né le 30 Juillet 2024, 

Léandro, Jean-Marc, Antoine, Rémi SANCHEZ né le 24 Août 2024, 

Maryus, Gilles, Thomas PAIN né le 24 Août 2024, 

Raphaël, Lino, Pierre GONZALEZ né le 24 Octobre 2024, 

Maë, Alice AGUS KUSWARA née le 29 Octobre 2024, 

 

 

Monsieur le Maire et le Conseil Municipal présentent leurs sincères condoléances aux familles de : 

 

 

Claudette, Jeannine, Adrienne GELY décédée le 15 Juillet 2024, 

Jocelyn LAFFOND décédé le 22 Juillet 2024, 

Lionel CRIPPA décédé le 25 Juillet 2024, 

Marguerite, Catherine, Jeanne RACAUD ép. MIQUEL décédée le 16 Août 2024, 

Frédéric, Robert, FOURNIE décédé le 26 Août 2024, 

Huguette, Jeanne BLAYAC ép. TAIX décédée le 29 Août 2024, 

Joël, Michel, Jean GENNEQUIN décédé le 06 Septembre 2024, 

Stéphane GRILLOT décédé le 17 Septembre 2024,  

Michel, Henri DUPUY décédé le 28 Septembre 2024, 

André, Jacques LAMA décédé le 20 Novembre 2024,  

Louis, Barnabas BODO décédé le 22 Novembre 2024,  

Jean-Marc LENTE décédé le 27 Novembre 2024, 

 

 

Monsieur le Maire et le Conseil Municipal adressent tous leurs vœux de bonheur à : 

 

Claude, Corinne CONTATORE et Pierre-Mickaël BRUNEL qui se sont unis le 13 Juillet 2024, 

Séverine, Valérie, Sabrina DUBOIS et Yann, Thomas MESTRE qui se sont unis le 03 Août 2024, 

Laëtitia, Colette, Angèle AUSSENAC et Arnaud, Richard CROCHON 

qui se sont unis le 21 Septembre 2024, 

Stéphanie RODRIGUEZ et Geoffrey FRANCON qui se sont unis le 27 Septembre 2024, 

 

 

Parrainage Civil  

 

 

              Timéo, Camille, Gaston MONAVON CARRE le 18 mai 2024. 

 

 

 

 

 

 

L’Etat Civil  

Jean-Claude PIALAT décédé le 14 décembre 2024, 
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